

令和2年度 葛尾村立葛尾小学校だより



# きずな

令和2年12月3日 NO.20

葛尾小学校長 伊藤 恒明

重点目標 Let's try! 自分を信じて レベルアップ!!

<https://www.katsurao.org/site/es>

## 授業参観、個別懇談会 ありがとうございました

12月1日(火)、第3回目の授業参観及び個別懇談会を開催しました。今回は、親子活動として、前年度に引き続き陶芸教室を行いました。講師の先生から、専門的なご指導を受けながら、それぞれ自由な発想で制作に取り組みました。焼き物として作品が完成するのは、まだまだ先になりますが、出来上がった作品を見るのが楽しみです。親子で協力してのものづくりは、とてもいい体験になったのではないかと思います。



真剣な眼差し！  
90分間、集中  
して制作に取り  
組みました！



終了後は、個別懇談を行いました。今回は、学級担任以外に、授業で関わっている専科の教員も参加しました。短い時間ではありましたが、保護者の皆様と様々な情報を共有できたことは、とても有意義でした。今後もお子さまのよりよい成長のために、さらに連携を図ってまいります。参加いただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。

なお、次回の授業参観は2月13日（土）に予定しておりましたが、諸事情により2月10日（水）に変更させていただきたいと思っております。平日の開催となってしまう、ご迷惑をおかけすることになりますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。詳細については、後日文書にてお知らせいたします。

## 東日本大震災・原子力災害伝承館を見学します！

東日本大震災と東京電力福島第一原子力発電所事故の発生からまもなく10年になります。これまで国内で経験したことのない甚大かつ複合的な災害の記録と記憶を、防災・減災の教訓として、みらいへつないでいく施設として「東日本大震災・原子力災害伝承館」が開館しました。

今年度、本校では放射線教育の一環として、**12月14日（月）**に全校生で見学に行くことにしました。避難地域であるからこそ、震災の経験を風化させることのないよう、次世代へしっかりと継承していくべきものと考えます。なお、当日の日程等の詳細については、後日連絡いたします。

## マスクありがとうございます！



幼稚園前職員の渡邊紀美子様から、またまたマスクをいただきました。写真からも分かる通り、今回はあの人気アニメの柄が使われています。子どもたちもとても気に入っているようで、今回いただいたマスクをしているのを頻繁に見かけます。様々なご配慮をいただき、感謝に堪えません。渡邊様、本当にありがとうございます。

### お知らせ

すでにお知らせしてありますように、**12月5日（土）**は「ふるさと創造学サミット」のため登校日となります。給食はありませんので、**弁当の準備**をお願いいたします。

なお、**繰替休業日**は**12月7日（月）**になります。